

<https://realrawnews.com/2021/11/military-convicts-marc-mezvinsky/>

Militares condenan a Marc Mezvinsky

Por

[Michael Baxter](#)

--

27 de noviembre de 2021



Marc Mezvinsky, marido viudo de Chelsea Clinton, entró en la sala de la corte sur de Guantánamo el viernes por la mañana esposado y con una mirada desconcertada en su rostro sin afeinar. A su lado estaba Amy Sandgrund-Fisher, una abogada de la Fundación Clinton, cuyo currículum carece de antecedentes en defensa criminal.

Ausente el tribunal era contralmirante. Darse E. Crandall, que se había excusado para prepararse para George W. Juicio muy esperado de Bush el 8 de diciembre. En su lugar, Admiró trasera. Christopher French, un fiscal consumado, representó a la fiscalía ante un panel de tres oficiales de tres oficiales totalmente ofensas encargado de sopesar las pruebas contra Mezvinsky.

El juicio comenzó con Sandgrund-Fisher haciendo una declaración en su nombre de su cliente. Atacó a JAG y al MAC por dar marcha atrás en un acuerdo de culpabilidad que, dijo, nunca tenían la intención de honrar en primer lugar.

Colgaste una zanahoria en el Sr. La cara de Mezvinsky, y luego la despidió después de testificar contra su ahora fallecida esposa. Este comportamiento de tribunal no sólo no es ético, sino francamente ilegal. Engañó a mi cliente bajo falsas pretensiones, y respetuosamente pido que todos los cargos en su contra sean desestimados, dijo Sandgrund-Fisher.

Pero el contraalmirante. Las francesas parecían impresionadas con su discusión.

Su trato de cliente era contingente y condicional, requiriendo que fuera veraz y no retuviera información. Desechamos el trato porque mintió bajo juramento y retuvo información relevante para nuestra investigación sobre crímenes de Clinton. Una investigación que no se detuvo con la condena de Chelsea Clinton. Marc Mezvinsky tuvo una oportunidad justa de ser sincero. Traicionó esa oportunidad. Y nosotros, por lo tanto, tenemos el derecho de revocación, admiro. Francés contraatacó.

Afirmó que las afirmaciones previas de Mezvinsky de "sólo destruí pruebas para los Clinton) eran perjurios destinados a protegerlo de una posible pena de prisión, o peor. Adió trasera. Francés produjo dos MacBooks que los militares habían tomado durante una incursión en el lujoso condominio de Manhattan de Chelsea, y preguntó directamente a Mezvinsky si las computadoras portátiles eran de su propiedad.

Por favor, dirija sus preguntas a mí y no a mi cliente, como yo le represento, Sandgrund-Fisher ladró.

Muy bien, son estas computadoras de tu cliente, almirante. French preguntó.

Sandgrund-Fisher negó el conocimiento de las computadoras portátiles, argumentando que a la defensa se le había negado el privilegio del descubrimiento, e instruyó a Mezvinsky a guardar silencio.

Adiós trasero. French señaló que los ID de Apple en ambos ordenadores coincidía con la dirección de correo electrónico de Mezvinsky. Expertos forenses digitales en EE. El Comando Cibernético del Ejército, Fort Gordon, Georgia, había roto los códigos de acceso de Mezvinsky y obtuvo acceso ilimitado a los archivos en las máquinas. Mostró al panel un correo electrónico que Mezvinsky envió a Hillary Clinton en julio de 2019.

Estimada HRC y suegra, el correo electrónico comenzó, He considerado nuestra conversación y he pensado en su idea de transportar temas desde Haití a los Estados Unidos a través de Sudamérica. Supongo que es su objetivo maximizar el beneficio potencial mientras se mitiga el riesgo de exposición. Creo que el ángulo de Haití se ha jugado a buen término y debería abandonarse, y sería más prudente, aunque no necesariamente menos costoso, importar de países como Ucrania, Lituania y Letonia, en lugar de empujar el ángulo haitiano más lejos. Sabemos por experiencia que los sujetos de Europa del Este tienen un precio más alto y, proporcionalmente, tienen un mayor margen de ganancia. Nuestros concesionarios de terceros están de acuerdo. No importa qué, estos niños tendrán una vida mejor de lo que tienen ahora, concluyó el correo electrónico.

Una respuesta de una cuenta anónima de Gmail.purportedly Hillary Clintons-ans respondió: "Qué te pasa?" Estás diciendo demasiado. Siga el protocolo.

La computadora de Mezvinsky también tenía 500 fotografías de niños pequeños cuya complejión sugería que eran de Europa del Este. Mezvinsky había dado a cada uno una calificación de "star" de 1 a 5o de tal vez basado en el atractivo físico. Las notas en los metadatos decían "fácil de movernos", "difícil de movernos", y tal vez deberíamos eliminar, junto con un texto indescible.

Presento a este panel que Marc Mezvinsky mintió bajo juramento, desperdiendo así cualquier acuerdo hecho por JAG y el MAC y deshazé mucho más que deshacerse de las pruebas. Ayudaba activamente a los Clinton a elegir a los niños para secuestrar, vender y beneficiarse de un anillo sexual infantil que probablemente continúe hasta el día de hoy. Las computadoras le pertenecían, los correos electrónicos tienen su firma, y esto solo prueba nuestro caso, Real Adm. French dijo.

El panel estuvo de acuerdo. Y decretó, con el Admiró Reta. Francia consiente que Marc Mezvinsky pasará el resto de su vida en prisión, en la bahía de Guantánamo, sin posibilidad de libertad condicional.

Actualización: Más tarde se determinó por JAG/OMC que Mezvinsky no admitió su plena participación. Su sentencia fue enmendada, y fue ahorcado a muerte 17 días después. He dejado de informar sobre todos y cada uno de los ahorcamiento porque todos son muy similares.